

Los Túneles de Cu Chi

¿Quieres conocer un sitio interesante de Vietnam? Si eres de aquellos que buscan cosas distintas para ver durante su viaje a los destinos que has elegido, no puedes perderte lo que vamos a contarte en este artículo. Hablaremos de los Túneles de Cu Chi. Descubre de qué se trata, dónde están y qué puedes hacer allí.

A lo largo de tu viaje por Vietnam, vas a descubrir cientos de rincones que te encantarán y otros muchos que te sorprenderán. Si eres de los que no se conforman con una visita turística rutinaria y siempre buscas más, seguro que te gustaría hacer una visita a los Túneles de Cu Chi.

Dónde están los Túneles

Para visitar los Túneles de Cu Chi, deberás desplazarte hasta la ciudad de Ho Chi Minh, la antigua Saigón, a unos 70 kilómetros. Es una visita muy interesante, ya que estos túneles forman parte de una amplia red de túneles subterráneos que usaron los Vietcong durante la Guerra de Vietnam.

Usos de los túneles

Originalmente fueron construidos para luchar contra los franceses, aunque no llegaron a utilizarse para ello. La función de estos túneles durante la guerra era muy sencilla. Gracias a ellos podían aparecer repentinamente, sorprender a los americanos y atacarles.

Durante la guerra de guerrillas les funcionó, ya que atacaban y desaparecían bajo la tierra. Y cuando los americanos lo descubrían y les intentaban seguir, se perdían fácilmente. Además al ser más corpulentos que los Vietcong y llevar más armamento pesado, no siempre podían pasar por los túneles y se quedaban atascados.

A día de hoy, estos Túneles de Cu Chi, se han convertido en una [atracción turística más de Vietnam](#). Puedes visitar sólo una pequeña parte de esta larga red, pero podrás incluso entrar en algunas zonas. Pueden verse también algunas de las trampillas en medio de la selva que los Vietcong utilizaban para esconderse y atacar.

Los túneles por dentro

Esta red de túneles se extendía a lo largo de cientos de kilómetros, por lo que conformaban un sistema de comunicación complejo bajo el suelo. En su interior, los Vietcong disponían desde trincheras y hospitales, hasta dormitorios, cocinas y comedores. Todos ellos conectados entre sí.

Disponían además de chimeneas. El sistema era también sencillo, ya que simplemente colocaban hojas mojadas sobre las chimeneas interiores. De esta forma conseguían expandir el humo sin que a penas se notase. Sólo podía verse si estabas a pocos metros de la salida del humo.

Qué ver durante la visita

Además de poder ver algunas de las partes de los túneles, si los visitas podrás contemplar una amplia maqueta donde te explican cómo eran por dentro. Podrás incluso disparar las armas que usaron durante la Guerra de Vietnam si así lo deseas. Y si tienes tiempo, puedes hacer una visita al Museo de la Guerra de Ho Chi Ming, donde encontrarás mucha más información detallada sobre este conflicto. Si lo haces, entenderás lo duro que fue para los Vietcong y las condiciones en las

que vivieron bajo tierra. Además, con una visita al museo, tu recorrido por los túneles será más interesante, ya que entenderás mejor todo lo que ves. A continuación te dejamos un video grabado por un turista que visitó esta zona de túneles. Como verás, se muestran varios ejemplos de ellos. Es realmente impresionante ver este tipo de construcciones, pero nada como verlo en persona. Así que si vas a hacer un viaje por Vietnam, recuerda que una de las cosas que no debes perderte son los Túneles de Cu Chi.

Fuente: www.dulichso.com